



8 Pièces

180 m²

Réf. 83508437

3 150 000 €

Les Portes en Re

Maison à vendre (17880)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Maison à vendre, Île de Ré, Les Portes en Ré. A proximité immédiate de la plage et du golf, maison rénovée en 2023, sur parcelle paysagée de plus de 1 800 m². Au rez-de-chaussée, une entrée avec placards, séjour lumineux avec cheminée à foyer ouvert ou fermé, une cuisine aménagée et équipée, une chambre avec salle de bains/douche privative et terrasse privative, une buanderie. A l'étage, un petit salon tv avec terrasse solarium, 4 chambres avec chacune sa salle d'eau. Maison entièrement équipée d'une climatisation réversible, connectée et réglable par pièce et à distance. Système d'éclairage par ...

House for sale, Île de Ré, Les Portes en Ré. In immediate proximity to the beach and golf course, renovated house in 2023, on a landscaped plot of over 1,800 sqm. On the ground floor, an entrance with closets, a bright living room with an open or closed fireplace, a fitted and equipped kitchen, a bedroom with private bathroom/shower and private terrace, a laundry room. Upstairs, a small TV lounge with a solarium terrace, 4 bedrooms each with its own bathroom. The house is fully equipped with reversible air conditioning, connected and remotely adjustable by room. Lighting system with dimmers, and ...

BARNES ILE DE RE

19 bis cours Félix Faure - 17630 LA FLOTTE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

